

Se Recrudescen los Conflictos Obrero-Patronales en Argentina

La Siderurgia Paralizada Afecta a Toda la Industria Metalúrgica; En Buenos Aires 5 mil Transportistas Fiscales Dejan sin Locomoción a un Millón de Pasajeros

(UPI, AFP, AP y PL)

BUENOS AIRES, 7 de abril. Por segundo día, una huelga inmovilizó el servicio de subterráneos de esta capital, que transporta diariamente a un millón de pasajeros, mientras continúa el paro metalúrgico de 18 días que amenaza paralizar a corto plazo la industria automotriz dejando sin trabajo a más de 500 mil personas.

Los 4 mil 500 operarios de tráfico y talleres de la empresa estatal que suministra el servicio subterráneo declararon el paro en demanda de aumentos salariales y otras reivindicaciones, y también en reclamo de protección policial luego de denunciar agresiones de civiles derechistas armados que los atacaron por trabajar "a reglamento" (a desgano).

El paro provocó una gran congestión de pasajeros en el servicio de ómnibus, y una mayor circulación de automóviles particulares que causó taponamientos de tránsito en esta ciudad de 9,4 millones de habitantes.

SINDICALISTAS PRESOS

Entre tanto, dos solicitudes de informes sobre la situación de varios dirigentes del gremio de Luz y Fuerza, actualmente detenidos en Córdoba, fueron presentadas ante la Cámara de Diputados y el Senado.

Ambos documentos demandan del Poder Ejecutivo una explicación por el hecho de que los dirigentes sindicales Luis Araoz, Taurino Atencio, Rubén Becerra, Osvaldo Pavio y Horacio Santilla, permanecen arrestados desde octubre último, sin ser sometidos a proceso.

La petición ante la Cámara de Diputados fue hecha por un grupo de legisladores.

El documento presentado al Senado está suscrito por Hipólito Solari Yrigoyen, Carlos Peretre (ex vicepresidente argentino), Antonio Napoli y Eduardo Angeloz.

En octubre de 1974, el interventor federal en Córdoba, brigadier Raúl Lacabanne, acusó al sindicato local de Luz y Fuerza, dirigido por Agustín Tosco (opositor a la central oficialista) de "estar en connivencia con la guerrilla".

Quince dirigentes fueron detenidos y el Ministerio del Trabajo entregó el sindicato a una intervención oficialista.

Tosco se encuentra clandestino desde entonces. Aunque un magistrado federal sobreescribió la causa judicial por falta de pruebas, los acusados permanecen detenidos mediante un decreto del Poder Ejecutivo.

El 31 de marzo último, los detenidos iniciaron una huelga de hambre por tiempo indefinido, para exigir el cumplimiento del fallo judicial.

ELECCIONES PROVINCIALES

Por su parte, el peronismo de izquierda realizó anoche una singular demostración de fuerza en Misiones con la mayor concentración de la campaña para las elecciones provinciales de el próximo domingo.

Los enviados de los diarios de Buenos Aires señalan hoy que "fue una concurrencia pocas veces vista en Posadas", la capital de Misiones.

El público, calculado en más de 10 mil personas, dio pruebas de gran disciplina y organización, formado en columnas que llevaban un gran retrato del difunto presidente Perón.

Durante el acto del Partido Auténtico se leyó una adhesión de los guerrilleros Montoneros. El apoyo de ese grupo armado, en abierta guerra con el gobierno, es un factor

que según algunos observadores podría mover a las autoridades a proscribir a los "auténticos" poco antes de las elecciones.

Durante la concentración de anoche en Posadas, el ex gobernador de Buenos Aires Oscar Bidegain —uno de los expulsados por el oficialismo— dijo que "hemos llegado a la conclusión de que hoy una camarilla culpable destruye concienciadamente al peronismo. Por eso estamos decididos a rescatar las banderas del movimiento".

DRAMA COTIDIANO

Por otro lado, el cadáver acribillado de un joven fue encontrado hoy cerca de un arsenal del ejército en Boulogne, a unos 18 kilómetros al norte de esta capital.

La víctima, de unos 25 años, no fue identificada pero las fuentes estiman que sería algún militante izquierdista. La presunción se basa en que otros militantes han sido asesinados con métodos similares. El cuerpo fue encontrado acribillado y con las manos atadas.

Mientras, el cuerpo de otro hombre acribillado a balazos fue hallado esta mañana en San Martín, al norte de esta capital.

Con este nuevo hallazgo, se elevan a 145 las personas muertas en la escalada violentista que se registra en Argentina desde principios del corriente año.

La policía identificó hoy a un hombre muerto a tiros por el teniente coronel Mario López Osornio (segundo jefe de Sanidad de Comando General de Ejército) cuando el militar sospechó que era seguido.

El comunicado policial señala que el hombre muerto por López Osornio se llama Ricardo Manuel Guerra, de 31 años, y no menciona filiación política del mismo.

Entre tanto, aún permanecen sin identificar los 6 jóvenes cuyos cadáveres ametrallados se encontraron ayer en la localidad de ciudad Evita, en esta capital.

FUGA ESPECTACULAR

Finalmente, voceros policiales informaron que hoy se fugó del departamento central de policía de Córdoba, a 750 kilómetros al norte de Buenos Aires, el jefe guerrillero Carlos Moore, alto dirigente de la organización insurgente Montoneros.

Moore había sido detenido el 13 de noviembre pasado, acusado de dirigir un denominado grupo 17 de Octubre de Montoneros.

La policía de Córdoba dio cuenta también de la detención de 11 guerrilleros del ERP en procedimientos realizados en las últimas horas.